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新年明けましておめでとうございます。
会員皆様におかれましてはお元気で輝かしい
2009年をお迎えなったことと思います。
昨年2008年もアッという間の早さの中でいろい
ろな出来事がありました。特に私達を取り巻く生
活環境の変化の中、親の介護等からくる時間的な
余裕や、自分自身の体力の低下等の健康問題、ま
た経済的な問題など、楽しい趣味を続けて行くた
めの問題がクラブ内にも垣間見られるようになり
ました。
また一方でダンスプログラム多様化の中での例
会プログラムの在り方、より広い例会場確保の探
索やアニバーサリー用会場確保の問題、そしてク
ラブ財政の問題など今後とも検討していかなけれ
ばならない課題も多くあります。
一年を通してのクラブ運営や行事には役員の
方々をはじめ会員皆様の献身的なご協力、努力を
とうし、楽しく、有意義な例会を維持できたこと
に心から感謝を申し上げます。
私は［45周年記念大会］終了後を大きなクラブ
の区切りの時と位置付け、現在の東スケの運営を
原点から一度見直し、今後更なるクラブの発展に
向け、今後の目標や、課題の明確化と施策、仕組
み等の検討を役員会やプロジェクトチームで始め
ていただきました。

既に会則の見直し、選挙管理規
定の作成、アニバーサリーの検
討などが具体的に進んでいます。
このような状況下の中、今年
も更に楽しく、人間関係の良い
東スケ活動の維持の為、私達会
員はクラブ運営に全力を上げなく
てはなりません。
趣味の会では会員誰もが平等であります、先輩、
後輩の区別無く全員でクラブ運営に参画し汗を流
さなくてはなりません。ベテラン会員は長年携
わってきた経験と知恵を出し、新しい会員は別の
角度からの意見を述べ、お互いが協力、努力しな
がら全員で運営に参画することがとても大事なこ
とです。
クラブも今年で創立47年目を迎えます、クラブ
にとって一番気をつけなければならないことは運
営や行事など全てについてのマンネリ化です。
今後の更なる東スケの継続を考えた時、会員全
員が知恵を出し全力で行動、活動するという共通
した認識を持つことが大事であると思います。
【自分はクラブの為に何ができるのだろうか！】
を考え今年も健康を維持し、元気で仲良くダンス
を楽しもうではありませんか！

会長 和田 勝

第46回 東京ジャンボリー　入場行進
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あの感動の第45回アニバーサリーか
ら、もう1年以上たちました。
昨年10月13日（月・祝）に第46回アニ
バーサリーが大田区産業会館PIOで当ク
ラブ員含め約650名の参加者で行われま
した。

今回は会場の関係で予約制をとり多く
の方にご迷惑をお掛けしたアニバになり
ましたが、ご参加の皆様には大変楽しい
1日だったとの感想を頂きました。

受付真最中 お客様、ようこそいらっしゃいましたこの笑顔最高！

感謝をこめて手作りのおもてなし
どうぞ、召し上がれ！

ご来賓の皆様 スナック担当美人シスターズ

楽しそう！！ 若さで頑張ります！

入場章
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W ： ホント！！！

I ： でも、会場の外でお客様と接していて思った
ことは、踊るフロアー以外でお客様が更衣室
や昼食会場へ行くのに少し迷っていたように思
えた。この経験を踏まえての会場選びも今後
の参考になりそうな第46回アニバだった様に
思うわ。

W ： 私も踊りが終わって休憩する時に、席を譲る
等の配慮があるともっと良かったと思うの。
スナックも『お客様が優先』と言う気持ちを
忘れちゃいけないわネ！

I ： 課題も多いけれど、お客様は皆満足されて帰
られた様子がお見送りをしていて感じられた
わヨ。

W ： ホント！！！ホント！！！

I/W：第46回アニバを終えて思うことは、東スケの
一員で有ることの誇りと喜びを感じます。こ
れからも先輩達が築いてこられた東スケの歴
史を大切にし、第47、48回と益々楽しいアニ
バを続けて行く上で、ダンスもステップアッ
プしていきたいと思います。

前列、今回が最後のアニバになった東京ベイSDCの皆様方

第46回アニバの

あんなこと
！

こんなこと
！

ガッキーこと板垣 越子とワッピーこと和田 佳代子
がおくります。

I ： 第46回のアニバは如
何でしたか？

Ｗ ： 私は2回目のアニバ
だったの。前回は
初めてということ
で、何がなんだか
解らない状態で終わってしまったけれど、今
回は2年目ということで様子もわかってきた
し、ダンスも緊張しながらもけっこう楽しん
で踊れたし、雰囲気も楽しむ事が出来たわ。
貴女は4回目のアニバで余裕だったでしょう？

I ： 今回のアニバは接待の担当だったので最後の
お客様がお入りになるまで受付で待機してい
たの。残念ながら踊りに参加する事が出来な
かったけれど、会場からエキサイティングな
コールや賑やかなダンサーの声が聞こえてき
て充分楽しかった。東スケならではの数多く
の有名コーラーの参加は素晴らしかったわ。

ワッピー ガッキー
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2008年11月30日（日）墨田区産業会館（錦糸町）で都内36のクラブが参加 2008年11月30日（日）墨田区産業会館（錦糸町）で都内36のクラブが参加 

東京ジャンボリーに参加して!!!
辰川則子

単なるパーティーに申し込みをしただけなのに、
クラブコスチューム着用で有ること、若松さんにビ
ギナーが呼ばれ「パーティーでクラブ旗を持って欲
しい」と言われた事で、いったい東京ジャンボリー
はどういうパーティーなのかと思いながら当日会場
へ行って初めて、東京都スクエアダンス連絡協議会
（S都連）に加盟しているクラブの親睦会で、東京都
にはクラブが36も有るということを知りました。
人、人、人で足を踏んだり踏まれたり、身体がぶ
つかって飛ばされたり？と、まるで芋の子を洗うよ
うな状態でしたが、杉原S都連会長の「日頃からス
クエアダンスは小さく踊るように言っているので、
そのように踊って下さい・・・云々」、いつもなが
らのウィットに富んだスピーチに場内爆笑。
パーティーが最高潮に達したのは、全員注目の中で
クラブ旗が行進する度に拍手と歓声が上がった時でし
た。プログラムにラウンドの講習も有りましたが、私

はカントリーダンスの講習を受けて一粒で二度おいし
いという楽しい時を過ごすことができました。
パーティーで基本だけですが、こんなに楽しく踊
れるようになったのも先輩方の暖かいご指導のおか
げです。皆さん本当に有り難う御座いました。これ
からも皆さんにご迷惑を掛けると思いますが宜しく
御願いします。

11月13日（木）に“アドニス小川カントリークラブ”
（埼玉県）で参加者15名により秋晴れのもと、全員雑
事を忘れ大いに楽しく過ごしました。
それぞれ自慢のフォームで右、左、たまにフェア
ウェイ真ん中にと大変忙しい人、常に真ん中を歩い
ている人、グリーン
上で行ったり来たり、
何回パットした？っ
て聞いてる人、また
砂遊びが大好きな人
等全員大笑いの1日
でした。

【そして結果は】

優勝：安積佑三さん
２位：森叡子さん（前回優勝者）
３位：陣内功さんでした。

尚、栄えあるブービー賞は初
参加でハンディー申告を厳しく
し過ぎた板垣克之さんでした。

以下に15名のフォームを載せます。どの写真が
だれでしょう？（ヒント：左の集合写真の衣装に注目）

☆　　　　　☆　　　　　☆

優勝者の笑顔
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NHKテレビ、ディレクターの犬飼さんから電話が
きた。「元気なサークルを紹介したいのですが！」
「なんで東スケが選ばれたのですか？」「ホームペー
ジを拝見しました。例会の写真やコスチューム委員
会の写真等いろいろな活動が目にとまりました！」
「そうですか、一度お話を聞かせて下さい」このよう
なやり取りの中で東スケにとって初めてのテレビ収
録が始まった。
NHK総合テレビ［こんにちはいっと6けん］は月曜
から金曜日の午前11時05分から11時55分までの番組
で関東地方1都6県の地域の情報や催物、そして新し
くサークルの紹介等を中心に取り上げる番組との説
明を受けた。
過去にNHKではスクエアダンス関係の放映を行っ
た事があったが、今回は［元気なサークル］を紹介
する中で中高年の皆さんの元気で楽しんでいる姿を
紹介していきたいとのことでした。
第1回目の例会の収録は11月8日（土）、例会開始か
ら収録はスタートした。照明さんや音声さん、そし
てカメラマンがいろいろな角度から収録していく。
会場内は一変して普段の例会と違い会員皆さんのエ
キサイティングな雰囲気に盛り上がってしまった。
「貴方にとってSDは！」「SDの楽しみはどんなとこ
ろにあるのですか！」「コスチュームは自分で作るの
ですか！」「クラブにはどんな方々が集まっているの
ですか！」等等・・・いろいろなインタビューを受
けながら第1回目の収録は終了した。
11月14日（金）に和田宅でコスチューム委員会の打
ち合わせの収録がレポーター同行で行われた。布地
を中心にどんなデザインが良いかを話し合っている
風景である。レポーターがここでコスチュームに着
替えて登場、これがまたピッタリとあってとても素
敵にお似合いのスタイリング、第2回目の収録はこ
のコスチューム姿で行う事になった。

第2回目の収録は11月22日（土）、この日はタレン
トの【パパイヤ鈴木さん】が番組のゲストとしてク
ラブを訪問し会員の皆さんと一緒に踊るという設定
である。日本語のコールで何回かのリハーサルの後、
踊りの振り付けもされるパパイヤ鈴木さんに【パパ
イヤ】と言う特別な動作を考えてもらった。
［右回りに1回転し体の前で両手を糸巻きの様にグ
ルグル回し右手を上にあげてハイポーズ］この日の
例会もパパイヤで大いに盛り上がった。
12月4日（木）いよいよ放映の日である。この日は
スタジオで踊るとの事、生収録である。SDは前半を
例会や和田宅での収録された内容を放映、後半は
インタビューと生出演によるSDをパパイヤさん、
そしてコスチュームに着替えたレポーターさんと司
会者を入れて踊った。何秒単位で進められる進行に
我々も少し緊張気味、最後にカメラに参加者全員が
手を振って無事に終了した。

終了後会員の皆さんをはじめ多くの関係者から電
話やメールを頂き［SDの楽しさがでていた！］［コス
チュームが綺麗だった！］［例会が楽しそうだっ
た！］等の感想が寄せられた。その後会長宅、方南
会館への問い合わせや例会への見学者があり関心の
高さに驚かされた。

今回の東スケのテレビ
放映が少しでもSDの普及
に役立てられれば嬉しい
事である。
皆さんのご協力に感謝
します。

（記：和田　勝）
テレビ画面2008年12月4日のテレビ欄

収録風景
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12月20日の例会の時間内で企画委員のアイデアで楽
しいクリスマス会が催されました。皆さん楽しそうに
歌ったり、踊ったり、クイズをしたり、ステキなプレ

ゼントが当った方おめでとうございます。また、ス
ナック委員の心づくしのご馳走も美味しかったですね。
是非スナップ写真を見ながら語らって下さい。

ビギナー聖歌隊豪華スナック

お店の前で 東スケの顔・立派な貫録です

やっぱり皆さん若々しいみんな楽しそう！

12月20日（土）に例会場が取れなかった事も有り急
遽新宿の【満月廬】2階で忘年会が催されました。開
催決定から当日まで時間が少なかったにも関わらず
企画委員会の努力により70余名の参加者で多いに盛
り上がりました。ビール、紹興酒、日本酒、焼酎何
でものみ放題、食べ物もたくさん出、飲み、食い、

喋りの2時間があっと言う間に終了し、その後は歌声
喫茶に行って若かりし頃を思い出した人達、飲み足
らず居酒屋へ入った人達、喋り足らない人達は喫茶
店へ、飲み過ぎ、食べ過ぎで疲れ真っ直ぐ家路につ
いた人達それぞれが大変楽しい一夜を過ごしました。

（長谷川記）
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いよいよ平成21年度の初心者講習会が下記日程で
始まります。募集は普及委員会が中心になってあの
手この手で行われています。ここで最後のお願いが
チーフの浅見様から出ています（右記）。皆様のご協
力が不可欠です。どうかご協力宜しくお願い致しま
す。大勢の初心者の方達と一緒に楽しい講習会にし
ましょう！

『平成21年度初心者講習会スケジュール』

見　学　会：平成21年2月21日（土）
講習会開始：　　　　2月28日（土）
スマイルパーティー（卒業式）：6月13日（土）
講　　　師：伊藤光雄氏、八百幸圭子氏

元気にコスチュームを着て目の前に現れること
じっと待っていました。
私たちに、貴女が黄泉の国に旅立った知らせが伝
えられました。
エッ、病が回復して元気を取り戻すリハビリに励
んでいたとばかり思っていた私は驚きと同時にクラ
ブで大事な人を失ったなと感じました。
いつも静かに、穏やかに会員の皆に気を遣われて
いた匡子さん、ゴルフをやってもパートナーに優し
さを分けながら楽しんでいた匡子さん。

東京スクエアダンスク
ラブの中で山下恭正さん
という伴侶を得られて8
年ハワイ島の教会で、花
嫁として静かに微笑んで
いた貴女をいま思い出し
ます。

夫である山下さんの無念さ
は想像に絶する思いです。
「黄泉の国」においても、東
京スクエアダンスクラブの行
く末をやさしく見守ってくだ
さい。今、SD界に必要な、
「他人に対する思いやり」を十
分に蓄え人との絆をしっかり
教えてくださった匡子さん。
すむ世界が変わっても、静
かに、穏やかに、お過ごし下
さい。

さようなら

ハワイの教会で結婚の立ち合い人となった・・・
杉原康之

そこで会員の皆様に御願いです!!!

訃　報

受講者の募集は、ひとえに会員皆様の「口コミ」
にすがるほかありません。一人でも多くの方が集ま
るよう勧誘にご協力ください。普及では宣伝のため
のパンフ（いわゆる三点セット）を多数用意してお
ります。20年ビギナーさんも新しいお友達をお誘い
ください。今回の指導は、伊藤光雄さんと八百幸圭
子さんです。お友達を暖かい笑顔で迎えましょうね。

普及委員会 チーフ：浅見
サ　ブ：今岡

もうすぐ先輩になる昨年卒業生

黄泉の国に旅立った匡子さんへ

訃　報

元会員で千葉クローバーリーフに移籍されご活躍されていた佐名田実様が去る12月20日
急逝されました。心よりご冥福をお祈り申し上げます。
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編集後記

あっと言う間に2008年が終わり2009年を迎
えました。昨年の暮れには悲報が続き寂しい
雰囲気に包まれましたが、本年は2010年、
2020年と益々発展していく為の新しい組織作
り、運営方法が検討されそのスタートの年に
なります。各会員が体調を万全に管理し、
若々しく、楽しさ一杯のクラブにすべく頑張
りましょう。
本年も当機関誌のご愛読を宜しく御願い致

します。

長谷川孝二

会　　場：方南会館 
開始時間：18：00～20：40 

目　　標：『メインストリームまでの動作の復習を基本に踊りこみを兼ね楽しく踊れるようにする！』 
Ｍ
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 期　日 内　容 担　当 
　 
 2 / 10（火） ・ RECYCLEの復習 ・ 和田 
  ・ SPIN THE TOPの復習 ・ 大崎 
  

 3 / 10（火） ・ SPIN CHAIN THRUの復習 ・ 八百幸（圭） 
     ・ ALLEMANDE THAR･SHOOT THE STAR･SLIP THE CLUTCHの復習 ・ 伊藤 

 4 / 14（火） ・ DIXIE STYLE TO AN OCEAN WAVEの復習 ・ 若松（訓） 
  ・ LEFTから始める動作の動き ・ 沖吉 

 5 / 12（火） ・ PASS THE OCEANの復習 ・ 相良 
  ・ WAVEルールとWAVEから始める動作の動き ・ 若松（眞） 

 6 / 9（火） ・ WALK & DODGEの復習 ・ 八百幸（紘） 
  ・ SASHAYポジションから始める動き ・ 和田 

  ・ その他MSまでの苦手動作復習 

特別例会に参加して
石井洋子

ビギナーコース、メインストリームの講習を終え、
自分では、少しは踊れる様になったかと思って居りま
したが、特別例会に出席して分かりました。普段の例
会の時は、皆様に踊らせて頂いているのだと･････。
特別例会では、少ない会員の皆様、それに比べて
多数のコーラーの方々による、殆ど個人レッスンと
言える親切、丁寧なご指導で自分の未熟さを感じつ
つ、3月の入会当初と変わらない緊張感の中で教え
て頂き、新しい感覚を少しづつでも会得し上達して
行きたいと思います。今まで3回出席しましたが今
後続く限り参加させて頂きたいと思っています。
宜しくご指導下さいませ。

"Yaasa Sunny Square Dancers" の Ms. Sari Uitto です。
フィンランドにはスクエアダンスクラブが３つあり、ダンス人口は200名
位、Uittoさんのダンス歴は２年だそうです。東スケからはウェルカムバッ
ジとクラブバナー、45周年アニバの記念CDがプレゼントされました。
きっと今頃、北欧のフィンランドの例会で会員の皆さんが見て下さってい
ることでしょう！！

（広報）

フィンランドからお客さまが来られました！


